

30 Mercedes-Benz Sprinter für den Karneval

Das Mercedes-Benz-Werk Düsseldorf unterstützt auch in diesem Jahr den Karneval in der Stadt. Insgesamt 30 Sprinter werden beim Rosenmontagszug als Bagagewagen im Einsatz sein. Pünktlich um 11.11 Uhr war heute das Düsseldorfer Prinzenpaar Prinz Carsten I. und seine Venetia Ursula mit Gefolge zur symbolischen Schlüsselübergabe im Sprinter-Werk zu Gast.

Die in diesem Jahr mit großen Narrenkappen-, Bonbon- und Trötenmotiven verzierten Transporter aus dem Werk Düsseldorf gehören zum festen Bestandteil des Düsseldorfer Rosenmontagszuges. Sie versorgen die Fußgruppen und Zugwagen mit Wurfmaterial für das närrische Treiben und transportieren Getränke und Essen für die Wagenfahrenden.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Martin Kelterer, Standortverantwortlicher und Leiter Produktion Mercedes-Benz-Werk Düsseldorf, übergab dem Prinzenpaar den symbolischen Fahrzeugschlüssel für die Bagagewagen.